



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION-

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos-Aires-

DECLARA-

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial a través de las dependencias que correspondan arbitre los medios necesarios a fin de que la Ucip del Servicio de Pediatría del Hospital Interzonal de Agudos Vicente López y Planes de General Rodríguez reabra y reanude sus servicios, los que fueran cerrados por falta de personal desde el pasado dos de Octubre del corriente año.

CEGUA MOREAU
CEGUA MOREAU
H.C. Director No. Bes. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUND-A-M-EN-TOS

La UCIP del Hospital Interzonal de Agudos del partido de General Rodríguez se encuentra cerrado desde el pasado dos de Octubre, donde fueron derivados sus dos últimos pacientes a otras terapias pediátricas, por la carencia de profesionales médicos para este área.

Con solo cinco médicos de guardia nombrados y una becaria se debía afrontar toda el área para seguir funcionando, mantener la guardia activa y coordinar el sector sin médicos de planta, además de que los mismos venían con vacaciones atrasadas desde el 2008, algo a las claras imposible de sostener.

Conociendo esta situación, el Servicio insistió siempre en dos camas para darle sustentabilidad a la Ucip, con el planteo de que debía contar con médicos de guardia, de ser posible nombrados y como mínimo dos de planta o coordinadores lo cual nunca se concreto llegando a esta situación que hoy se plantea.

Si se tiene en cuenta el déficit de camas criticas pediátricas en la provincia, mas de cien en el 2008, según datos del Director de Emergencias Sanitarias de la Provincia el cierre de un servicio como este no solo se contradice con los discursos que desde el Ministerio de Salud se proclaman, sino que habla a las claras de un desinterés sistemático por el servicio de salud publica.

La actitud demostrada por las autoridades ministeriales y no solo en este caso siempre fue la de entregar recursos temporarios para reforzar los servicios críticos solo en la época invernal del IRAB y luego de esto, el famoso "que se arreglen como puedan" con lo que les quede y así hasta llegar a esta situación de cierre total de un servicio tan esencial como básico para una población que abarca a miles y miles de personas.

Es por todo esto y ante la gravedad de la situación que se plantea para esta región y para este hospital en particular por el cierre de la UCIP, que vemos en un futuro muy próximo la probabilidad de que pacientes críticos pediátricos se encuentren sin sitio donde ser atendidos o derivados para su normal atención y con los debidos cuidados que se necesiten.

Por los motivos expresados precedentemente, solicitamos a los señores diputados la aprobación de este proyecto.